

www.oliver-keller.ch

Aufgewachsen in Lenzburg und Rapperswil. Verankert in der Region. Musik, Musikstudium, Musiklehrer, Musiker. Als Kind und Jugendlicher viel und gerne gezeichnet. Mit dem Instrument das Zeichnen ein bisschen aus den Augen verloren. Mit den eigenen Kindern die Farben und die Striche für ein Bild wiedergefunden. Und auch die Zeit zum Ausprobieren, experimentieren, verwerfen, skizzieren, drucken, malen.

Die Farbe steht im Vordergrund. Die Landschaft vermischt sich mit Abstraktheit. Die reine Farbkombination kommt zum Vorschein. Manchmal aus einem Gedanken heraus oder man kann auch sagen aus einem Farbgefühl heraus, entstehen die Bilder. Die Region, in der ich aufgewachsen bin, mit anderen Farben sehen. Vor allen die drei Elemente aus der Natur; Berge, Himmel, Wasser. Diese drei Teile in manchmal eher abstrakter Form auf die Leinwand bringen reizt mich und bewegt mich immer wieder zu neuen Kombinationen.